

令和6年度 平井小学校長だより

# ねれかて

ねばりづよい子、れいぎ正しい子、からだをきたえる子、てをつなぐ子

豊田市立平井小学校

校長だより

令和6年11月29日

## やまびこフェスティバル(運動会)が行われました

### 各学年の良さがあふれた発表・演技が見られました



11月16日（土）に行われたやまびこフェスティバル(運動会)では、各学年の工夫を凝らした表現活動、徒競走、リレー、ボール運び、綱引き、台風の目、ソーラン節など、全学年の子どもたちが活躍する姿が見られました。行事は、学校生活に変化をもたせ、豊かな情操を育て、みんなで練習する過程から協調性や責任感を養うことができます。

当日は、どの学年の児童も日ごろの練習の成果を十分に發揮していました。特に、6年生の児童が、自分の学年の競技だけでなく、他の学年の準備や競技の進行等で精一杯活躍する姿を見る事ができました。今年度も、最高学年である6年生が、平井小学校で行う最後のやまびこフェスティバルで先輩として素晴らしい姿を後輩に示すことができました。全ての学年の児童の心にいつまでもよい思い出として残ることでしょう。

### やまびこフェスティバル スローガン

行くぞ！最高の決戦へ つなげ！伝統のバトン

[3年 赤白対抗リレー]



[4年 赤白対抗リレー]



[1・2年 表現、ボール運び]



[5・6年 綱引き]



令和6年度 平井小学校長だより

[2年 かけっこ]



[1年 かけっこ]



[5年 赤白対抗リレー]



[6年 赤白対抗リレー]



[3・4年 表現、台風の目]



[5・6年 ソーラン節]



保護者の皆様、地域の皆様のご理解・ご協力のおかげで、子どもたちの大きな成長が見られる行事となりました。  
ありがとうございました。